

## **Tim Horrell startet mit W&S Motorsport und PARAVAN im GTC Race 2024**

W&S Motorsport, PARAVAN GmbH und Tim Horrell setzen die Zusammenarbeit fort und starten gemeinsam mit einem inklusiven Rennsportprojekt im GTC Race 2024. Der querschnittsgelähmte US-Amerikaner wird wie bereits im vergangenen Jahr einen speziell auf seine Bedürfnisse umgebauten Porsche 718 Cayman GT4 RS Clubsport steuern und sich als Einzelfahrer dem Wettkampf stellen. W&S Motorsport betreute bereits viele Projekte zusammen mit den Fahrzeugpionieren von der Schwäbischen Alb, das sich auf Anpassungen von Fahrzeugen für Menschen mit körperlichen Einschränkungen spezialisiert hat.

Horrell, der mit 21 Jahren einen Autounfall hatte und seitdem von der Hüfte abwärts gelähmt ist, wird das Fahrzeug mit einem Gasring, der auf dem Lenkrad installiert ist, sowie mit einem Bremshebel per Hand bedienen. Das Team von Patrick Wagner und Daniel Schellhaas überarbeitete das System in der Winterpause mit der Unterstützung der PARAVAN GmbH und absolvierte bereits einige Testfahrten.

In seiner Debütsaison im GTC Race im Vorjahr zeigte Horrell eine beeindruckende Entwicklung und konnte sich schnell auf den für seine Bedürfnisse angepassten Porsche Cayman GT4 einstellen. Diese gewonnene Erfahrung soll ihm in der kommenden Saison dabei helfen, um Siege und Podiumsplätze in der GT4-Klasse zu kämpfen und den Grundstein für höhere GT4-Rennserien zu legen.

**Patrick Wagner, Teamchef W&S Motorsport:** „Wir freuen uns sehr, dass wir unser Projekt mit Tim und PARAVAN fortsetzen können. Wir haben den Winter genutzt, um das System noch besser an die Bedürfnisse des Fahrers anzupassen und die Testfahrten waren sehr vielversprechend. Tim hat in der vergangenen Saison eine beeindruckende Entwicklung gezeigt und starke Rennen abgeliefert. Wir sind stolz, dass wir auch in dieser Saison zusammenarbeiten und ihn weiterhin auf seinem Weg im Motorsport begleiten dürfen!“

**Roland Arnold, Geschäftsführer der PARAVAN GmbH:** „Tim hat in seiner ersten GTC Race Saison gezeigt, dass eine körperliche Beeinträchtigung kein Handicap im Wettkampf sein muss. Dank technischer Anpassungen ist ein gleichberechtigter Wettkampf - mit oder ohne Behinderung - möglich. Das zeigen die Ergebnisse im vergangenen Jahr. Wir freuen uns, dass Tim Horrell auch in diesem Jahr wieder ins Cockpit steigt und wünschen viel Erfolg.“

**Tim Horrell, Fahrer W&S Motorsport:** „Ich freue mich, dass ich das zweite Jahr in Folge mit W&S Motorsport im GTC Race antreten kann. Diese Saison werde ich alleine fahren, um mehr Zeit auf der Strecke zu haben und den nächsten Schritt als Fahrer zu machen. Mit der kontinuierlichen Unterstützung von PARAVAN und einem erstklassigen Team von W&S Motorsport hinter mir freue ich mich auf ein erfolgreiches Jahr.“